

El hito representa un importante reconocimiento al trabajo serio, comprometido y sostenido que se ha desarrollado en este establecimiento de salud hacia la comunidad del sector Sur de Los Ángeles.

El Cesfam Entre Ríos, es uno de los 7 centros de salud de atención primaria de Los Ángeles, emplazado en el sector sur de la comuna, que con sus cerca de 160 funcionarios atiende a más de 29.300 beneficiarios con atención de calidad.

Esta acreditación corresponde a un proceso exigente y riguroso, que evalúa de manera integral la calidad, seguridad y continuidad de la atención de salud, así como el cumplimiento de estándares orientados a resguardar los derechos de las personas.

Durante el año 2025, el CESFAM Entre Ríos desarrolló un intenso trabajo de preparación, con la solicitud formal a la Superintendencia de Salud para someterse al proceso de acreditación. Posteriormente, la entidad acreditadora realizó la evaluación en terreno durante el mes de octubre de 2025, revisando procesos, protocolos y prácticas clínicas y administrativas.

Finalmente, este 5 de febrero del año 2026, la Superintendencia

CESFAM Entre Ríos es el primer centro de salud acreditado en la provincia de Bío Bío



de Salud emitió la resolución que certifica que el CESFAM Entre Ríos se encuentra acreditado por un período de tres años, cumpliendo con el 100% de las características obligatorias y un 93% del total de las características evaluadas, resultado

que da cuenta del alto nivel de cumplimiento, compromiso y calidad alcanzado por el establecimiento.

De acuerdo a lo señalado por la Directora del establecimiento, Alicia Valenzuela Toro, este logro es el resultado de un pro-

ceso que se ha construido desde la inauguración del CESFAM en el año 2017, periodo en el cual los equipos han trabajado con dedicación, compromiso y vocación de servicio, enfrentando diversos desafíos y aprendiendo en cada etapa del desarrollo del

establecimiento, siempre con el objetivo de mejorar la calidad de la atención entregada a los usuarios y usuarias.

En sus palabras, el Alcalde José Pérez Arriagada felicitó a todas, todos y a cada uno de los funcionarios del recinto, reafirmado desde la Municipalidad, el fortalecimiento continuo de la atención primaria de salud, entendida como el pilar fundamental del sistema sanitario y la principal puerta de entrada a una atención oportuna, cercana y de calidad, impulsando permanentemente iniciativas que permitan mejorar las condiciones de atención para los vecinos y vecinas.

Este hito constituye un motivo de profundo orgullo para la comuna y un claro ejemplo de lo que se puede lograr cuando existe compromiso, trabajo colaborativo y una genuina vocación de servicio público.